
1 

離島區議會 

交通及運輸委員會 

文件 T&TC 17/2022 號 

 

有關要求在水口村增設停車場的提問 

 

 

 何進輝議員通知本會，在 2022 年 7 月 18 日舉行的交通及運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   本人接到大量村民及遊人投訴，由於水口沒有停車

場，車輛被迫停泊在行人路、行車道及巴士站內，阻礙

行人及影響交通，導致交通意外，人命傷亡。有關情況

自運輸署推出「自駕遊」後更為嚴重。由於車輛增多但

泊位數量不變，令越來越多車輛長時間停泊在非停車場

位置，更阻礙巴士上落客。 

 

  有關增設停車場的要求已提出超過十年。運輸署、

地政署、民政處及時任區議員以往亦曾就建議增設停車

場的位置進行實地視察(見附圖)。署方承諾會考慮及進

行研究，但時至今天仍未有相關消息。 

 

  就此，本人要求重新考慮增設有關停車場，並就可

行方案諮詢持份者的意見，以改善交通及保障人命安全。

請運輸署派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 增設上述停車場的建議是否可行？如是，有關工

程的完工日期為何？ 

 

2. 如停車場未能在短期內落成，請提供其他有效

的改善方法。 ” 
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附圖 
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